

ケーキ作りと餅つきに挑戦

12月14日(木)のクラブの時間に「ケーキ作り」に挑戦しました。スポンジに生クリームを塗ったり、果物を飾ったりしておいしいケーキができました。果物を切るところや、クリームを均一に塗るところに苦戦していましたが、丁寧に取り組んで完成させることができました。

ケーキが出来上がった後、千晶さんが「お世話になっている中学生にもケーキをあげたい。」ということで中学生にも食べてもらいました。久賀ではケーキは貴重なものなので喜んでもらいました。



〈餅つき〉

12月16日(土)土曜子ども教室にて餅つきをしました。かまどに火をつけるところから、モチ丸めまで寒い中頑張りました。「かまどの煙が目染みて涙がたくさん出たけど、つきたてのお餅はおいしかったです。」と感想を言っていました。



凧あげ・凧作りに挑戦

自作の凧を空高く上げることができました。市販の凧より、よく上がりました。



1月の行事予定

- 1月 9日 (火) 始業式・体位測定・児童生徒会役員任命式
- 11日 (木) 全校専門委員会
- 13日 (土) 土曜子ども教室「焼き芋の会」
- 15日 (月) 書き初め大会
- 16日 (火) かたらんねタイム・移動図書館・委員会活動
- 18日 (木) クラブ (ピザづくり)・スクールカウンセラー来校
- 24日 (水) 5時間日課
- 26日 (金) スクールカウンセラー来校
- 30日 (火) CatchE

**本年は大変お世話になりました。
良いお年をお過ごしください。
来年もよろしくお祈いします。**

本日、無事に終業式を迎えることができました。一人で過ごす2学期となりましたが、一人で過ごした分、大きく成長が見えた2学期だったと思います。一人でじっくり考え、集中して学習やその他の活動に取り組みました。

来年も、千晶さんの成長を支えていきたいと思います。どうぞよろしくお祈いします。

